

Der russische Angriffskrieg auf die Ukraine hat auch Konsequenzen für die wissenschaftlichen Kooperationen mit Einrichtungen in Russland und Belarus. Die Allianz der Wissenschaftsorganisationen in Deutschland sowie das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg forderten, „alle bestehenden Beziehungen zur Russischen Föderation und zu russischen Einrichtungen umgehend kritisch zu prüfen und, soweit menschlich und völkerrechtlich vertretbar, auszusetzen“

Im Moment sind Kooperationen mit Einrichtungen aus der Russischen Föderation und Belarus eingefroren.